

幼児健診について

【ご意見】

市が主体となる乳幼児健診にて、特に 3 歳児は尿の提出が必要となります。女児は採尿がかなり難しいです。

必要な量が採取できず再検査となることもあります。その場合は別日に提出しに行かなければならず、多少なりとも負担になります。

他市町村にて、採尿をやりやすくするキットも配布されていると聞きました。(参考 : <https://straightpress.jp/20230122/830557>)

こういったものがあると非常に助かりますので、検尿が必要な場合はセットで配布してほしいです。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：健康推進課】

ご指摘のとおり、現在使用している採尿カップでは、小さなお子様の採尿は難しい方もいらっしゃるかもしれません。が、現在のところ約2年間分程度在庫があり、当面は現行のままでお願いしたいと考えております。在庫終了に合わせ、ご紹介いただきました商品も含め、採尿カップにつきまして検討してまいります。どうしても採尿が難しい場合は、ご家庭で市販の紙コップ等を使用していただきますようお願いいたします。

尿量につきましては、スポット式の採尿容器にあるラインの半分程度でも十分検査が可能です。

また、再提出や再検査等で保健センターにお持ちいただく日時につきましては、育児相談日だけでなく、平日 8 時 30 分から 17 時 15 分の間でしたら対応いたしますのでご相談ください。